

BOLETÍN No. 055 ->>

Se usará la técnica Ordenamiento del territorio que se emplea en países europeos y de otras latitudes: OLNM

El cuerpo académico de Estudios urbanos y ordenamiento del territorio de la Universidad Autónoma de Aguascalientes está realizando una investigación para generar una “Propuesta de un modelo de usos y destinos del suelo para la zona metropolitana de Aguascalientes”, según lo dio a conocer Óscar Luis Narváez Montoya, catedrático del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción.

Narváez Montoya explicó que se considera en este trabajo a los municipios de Aguascalientes, Jesús María, San Francisco de los Romo y El Llano, este último con base en la relación directa que tiene esta zona en el acuífero, de ahí la importancia de definir las políticas de preservación del líquido vital en el estado.

El profesor destacó que el ordenamiento del territorio implica tener una visión integral, es por ello que participan en la investigación catedráticos de las áreas de biología, economía urbana, sociología urbana y de urbanismo.

Agregó el catedrático que este estudio de usos y destinos del suelo en la zona metropolitana no existe en la entidad, de ahí su relevancia, ya que la propuesta que realice la UAA tendrá tres escenarios futuros: el deseable, el tendencial y el factible, de acuerdo a las acciones que puedan tomarse por parte de autoridades y ciudadanos.

Informó que en la investigación también están participando alumnos de la carrera de urbanismo, quienes han realizado un diagnóstico estructurado que incluye cuatro subsistemas: natural, social, económico y urbano, para proceder en breve, a realizar un análisis integral con el fin de llegar al diseño de la propuesta de ocupación del suelo y a la formulación de estrategias que permitan calidad de vida de la población, movilidad, equipamiento urbano, escala metropolitana, entre otros factores de desarrollo.

Esta propuesta, enfatizó el investigador, será una proyección de 30 a 50 años, que busca el mejor aprovechamiento del territorio que se estudia, de acuerdo a su aptitud, a las expectativas de la calidad de vida de sus habitantes, lo cual es de gran importancia para la entidad y significa un compromiso muy grande por parte de los profesores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes en beneficio de la sociedad hidrocálida.

Óscar Luis Narváez Montoya adelantó que a mediados de este 2014 quedará terminada la propuesta y se presentará a las dependencias gubernamentales que tienen que ver con la planeación y el desarrollo urbano de los cuatro municipios como la Secretaría de Gestión Urbanística y Ordenamiento (SEGUOT), por mencionar alguna.

